

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini selama hampir dua bulan peneliti telah melakukan penelitian di Kampung Inggris Pare. Peneliti telah menjelajahi Kampung Inggris Pare untuk melakukan observasi dan wawancara mendalam dengan masyarakat lokal. Kampung Inggris Pare yang dikenal sebagai destinasi unik bagi pembelajaran Bahasa Inggris di Indonesia. Analisis data dan observasi lapangan yang telah peneliti lakukan menunjukkan bahwa Kampung Inggris Pare memiliki dampak positif yang signifikan terhadap kemampuan berbahasa Inggris peserta, serta memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan ekonomi lokal.

Pertama-tama dapat disimpulkan bahwa atmosfer dan lingkungan belajar di Kampung Inggris Pare dapat memberikan pelajaran yang intensif. Peserta memiliki kesempatan untuk berinteraksi dengan instruktur berbahasa Inggris, dan sesama peserta menciptakan suasana yang mendukung peningkatan kemampuan komunikasi dalam berbahasa Inggris. Program-program yang beragam, mulai dari kursus intensif hingga praktik langsung dalam kehidupan sehari-hari, hal ini dapat memberikan variasi metode belajar yang efektif.

Selanjutnya, peran Kampung Inggris Pare dalam pemberdayaan ekonomi lokal patut diapresiasi. Dengan menarik peserta dari berbagai daerah, Kampung Inggris Pare telah menciptakan peluang pekerjaan bagi penduduk lokal, baik sebagai instruktur Bahasa Inggris maupun dalam sektor pendukung jasa lainnya.

Proses adaptasi sosial dan ekonomi masyarakat Kampung Inggris pare telah berdampak pada kemajuan dan perkembangan sumber daya manusia yang ada di Kampung Inggris Pare, Kampung Inggris Pare yang kini menjelma menjadi sebuah kampung atau desa favorite yang selalu dikunjungi oleh para pelajar setiap libur sekolah atau dimasa pergantian semester. Dengan banyaknya siswa siswi yang berdatangan ke Kampung Inggris Pare setiap tahunnya tentu akan memberikan keuntungan kepada masyarakat lokal Kampung Inggris Pare, selain itu masyarakat lokal di Kampung Inggris Pare juga harus beradaptasi dengan keadaan desa yang semakin mendunia.

Dampak positif yang dirasakan oleh penduduk lokal Kampung Inggris Pare dibidang ekonomi sudah sangat nyata, dengan terbukanya lapangan pekerjaan. Masyarakat lokal bebas membuka usaha apa saja di Kampung Inggris Pare. Siswa siswi yang berdatangan setiap tahunnya banyak sedikit akan membawa pengaruh pada masyarakat lokal, dengan berbagai macam budaya yang dibawa oleh pendatang dari berbagai daerah, namun tidak membuat masyarakat Kampung Inggris Pare kewalahan dengan budaya-budaya baru yang datang, masyarakat lokal Kampung Inggris Pare tetap menjaga kelestarian budaya mereka dan tidak terpengaruh dengan perkembangan zaman.

Masyarakat setempat tetap menjalani kehidupan sehari hari seperti sebelum adanya Kampung Inggris Pare, menggunakan bahasa mereka dan juga melaksanakan kegiatan adat mereka. Seperti dahulu hanya saja mata

pencapaian para penduduk lokal Kampung Inggris Pare yang beralih dari bertani sekarang telah memiliki banyak sekali profesi di Kampung Inggris Pare.

Sejak adanya lembaga kursus Bahasa Inggris masyarakat harus beradaptasi dengan para pendatang dari berbagai daerah. Para pendatang tentu banyak yang membawa budaya mereka ke Kampung Inggris Pare, dengan gaya hidup yang berbeda banyak sedikit para pendatang memberikan dampak positif dan negatif kepada masyarakat Kampung Inggris Pare, mungkin saja seperti gaya berbicara, gaya berpakaian, dan makanan serta banyak hal lainnya. Meskipun demikian, penelitian ini tidak menutup mata terhadap beberapa tantangan dan kritikan terkait dengan Kampung Inggris Pare, baik yang berhubungan dengan masyarakatnya maupun lingkungannya. Seperti isu kualitas pengajaran, keberlanjutan model bisnis dan dampak lingkungan lainnya.

Oleh karena itu perlu adanya kerja sama antara pemerintah dan pemilik usaha di Kampung Inggris Pare. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa pengembangan destinasi di Kampung Inggris Pare ini tetap berkelanjutan dan memberikan manfaat maksimal tanpa pengorbanan aspek-aspek penting lainnya. Dengan demikian, penelitian ini menyimpulkan bahwa Kampung Inggris Pare memiliki peran penting dalam membantu masyarakat Indonesia untuk meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris, sekaligus memberikan kontribusi positif terhadap pertumbuhan ekonomi lokal. Namun perkembangan Kampung Inggris Pare harus memperhatikan aspek-aspek berkelanjutan agar tetap relevan dan memberikan dampak positif dalam jangka panjang.

## B. SARAN

Berdasarkan uraian hasil penelitian yang telah penulis sampaikan pada skripsi ini penulis sangat menyadari skripsi yang berjudul “Proses Adaptasi Sosial dan Ekonomi Masyarakat Kampung Inggris Pare Sejak Adanya Lembaga Kursus Bahasa Inggris” jauh dari kata sempurna. Namun penulis berharap besar tulisan ini dapat dijadikan pedoman untuk penelitian selanjutnya.

1. Untuk masyarakat lokal Kampung Inggris Pare tetapla menjaga kebudayaan dan adat istiadat yang ada di Kampung Inggris Pare, semakin banyak warga asing yang datang maka semakin banyak pula kebudayaan lain dan tren baru yang dapat mempengaruhi masyarakat lokal.
2. Untuk masyarakat yang ikut serta memanfaatkan lapangan pekerjaan yang tersedia di Kampung Inggris Pare hendaklah tetap mengembangkan diri, potensi diri dan ide kreatif lainnya untuk dapat memajukan kawasan Kampung Inggris Pare.
3. Untuk teman-teman seangkatan skripsi yang berjudul “Proses Adaptasi Sosial dan Ekonomi Masyarakat Kampung Inggris Pare Sejak Hadirnya Lembaga Kursus Bahasa Inggris”. memang masih banyak kekurangan, namun bisa membantu teman-teman untuk mendapatkan informasi tentang Kampung Inggris Pare yang ada di Kediri